



ホームページアドレス <http://www.fujinomiya-shizuoka.ed.jp/jh-school/03miya3>

富士宮市立富士宮第三中学校
平成 30 年 11 月 2 日 (金)
1 年 90 名 2 年 120 名 3 年 121 名
全校生徒数 331 名 PTA 会員数 303 名

文化発表会が終わり、新しいリーダーの下、後期がスタートしました。三中では 5 つあるステージの第 4 ステージに入りました。このステージの目標は「自分を律し、学習に向かおう」です。時と場に応じた挨拶、けじめある態度、服装・時間、学習環境の改善が重点項目です。三中は生徒主体に活動を進めています。方向性を決めたり、運営をリードしたりするのは生徒会本部役員です。創意・工夫と行動力、リーダーシップに大いに期待しています。

三中の伝統「あいさつ」

— 10 月 26 日全校集会 校長先生の話より —

今日は新しい生徒会本部役員と新しい学級委員の認証式でした。新生徒会がスタートするので、皆さんが三中の伝統だと位置付けている「あいさつ」について話をします。



あいさつについて話をする校長先生

先日、柚野小中学校の学習研究発表会で、内房小学校の校長先生に呼び止められました。彼が言うのには、先日**すごく気持ちのよいことがあって、森さんに会ったら伝えようと思っていた**とのこと。内容はこうです。その校長先生が富士川方面から富士宮に向けて車を走らせていると、スーパーモロホシの少し手前にある横断歩道の片側で三中の女子生徒 2 人が立っていたので、車を停車させました。その 2 人は、**横断歩道を渡った後、2 人とも私の方を向き頭を下げお辞儀をしてくれた**とのこと。顔は分からないけれど髪を後でまとめている生徒だった、**すごくうれしかった**と言っていました。

ドライバーは、歩行者保護のため横断歩道を渡ろうとしている人がいたら手前で車を停車させなければなりません。これは道路交通法という法律で決められている義務です。ですから、彼はすべきことをしただけです。

しかし、このような場面での歩行者の動きは千差万別です。車が止まるのは当然だとばかりにゆっくり渡る人、申し訳ないということで足早に渡る人、会釈して感謝の意を表す人、早歩きで渡り、渡った後、深々と頭を下げる人。

車を停車させるのはドライバーとしての義務ですが、相手の態度によってドライバーである人の気持ちは変わります。



頭を下げ感謝の気持ちを表されると正直気持ちがよいし、『その人のために停車してあげてよかった』『同じ人だったら次の機会も見落とさず、しっかり止まってあげたい』という気持ちになります。

このようなことは、誰もが同じように感じるものだと思います。もし、みなさんがある人のためにと考えて何かをさせてもらった時、相手が本当に喜んでお礼を言ってくれた場合と、「ありがとう」の一言もない場合とではどうでしょう。

私は自分からあいさつするように心がけています。しかし、あいさつをしても返って来ない時があります。悩み事を抱えてボーとしているのかも知れません。体調が悪くてあいさつどころではないかもしれません。ですので、あいさつが返って来なくても気にしません。しかし、**みなさんが周りの方から応援される人、ひいては幸せになるためには、笑顔やあいさつ、感謝の心が詰まった「ありがとうございます」というお礼の言葉が自然に言えるようになることが大切だ**と思います。

はじめに紹介した女子生徒 2 人のように、三中の伝統「あいさつ」が自然にできる人になりましょう。

あいさつすればするほど幸せになります。「ありがとうございます」という感謝の心が深く、それを素直な心で表現できればできるほど幸せになります。

新生徒会がまもなくスタートします。**みんなで三中を爽やかなあいさつの飛び交うさらに素敵な学校にしましょう。**



新リーダーを紹介します

— 後期がスタートしました —

10月31日(水)に生徒会引継式が行われました。その中で、新生徒会長の池野利留さんから**三中のリーダー**となっていく**自覚と決意が述べられました**。ここでは池野さんの挨拶を紹介します。

私は今回初めて生徒会本部役員に入ることになったので、まだまだ分からないこともたくさんありますが、**この三中をより良くしたいという思いは誰にも負けません**。本部役員7人、そして各専門委員長・副委員長さんと協力して頑張っていきたいと思うので、協力よろしくお願いします。

後期生徒会では、『**生徒主体の学校づくり**』をキーワードに活動していきたいと考えています。そこで、次のスローガンを立てました。『**今～私たちが動き出す～**』です。メインタイトルの『今』には、「**去年はすごかったのになあ**」ではなく、「**今年がすごく楽しかった**」「**今の三中がいいね**」と思える、つまり**今が一番だと言えようになりたい**、そしてこれから動くのではなく『**今**』行動に移そうという**意味が込められています**。

サブタイトルの「～私たちが動き出す～」には、先ほど言ったように『**生徒主体**』で**行事や委員会活動、学級活動などを進めていけるような学校にしたい**という意味が込められています。

生徒が主役の学校を作っていくためには、生徒会本部だけの力ではできません。**生徒会の会員である皆さんの力が必要です**。ぜひ、生徒会活動への協力よろしくお願いします。



生徒会 新本部役員



新専門委員長・副委員長

生徒会 新本部役員

役 職	学 級	氏 名
会 長	2年1組	池野 利留
副会長	2年3組	橋口 空
副会長	2年4組	遠藤 大夢
書 記	2年3組	秋山 聡太
書 記	1年3組	村上真璃菜
庶 務	1年1組	日向 萌
庶 務	1年2組	小林 永和

新専門委員長・副委員長

委員会	委員長	副委員長
生 活	近藤 心優	牧野 葵
文 化	佐野 美空	深澤 海風
環 境	佐野ひなた	石川 倖生
広 報	栗崎 来慈	後藤 果乃
図 書	渋谷 瀬奈	淵沢 仁菜
給 食	佐野 友菜	稲葉 偉生
保 健	高橋 奈月	深澤 柚葉

新学級委員

委員会	男 子	女 子
1年1組	山田 輝	角谷 愛湊
1年2組	山下 陽向	飯田 幸華
1年3組	正木 喜一	向井佑依花
2年1組	川口 一輝	岡村 綾奈
2年2組	渡邊 紫生	村松 夢菜
2年3組	秋山 太良	早川 亜虹
2年4組	木内 和懂	竹内菜乃佳
3年1組	倉科 晃己	渡邊 有沙
3年2組	篠原 利樹	佐野 花
3年3組	小林夏波人	佐野 日和
3年4組	高山 優樹	進藤 緋奈



1年生 新学級委員



2年生 新学級委員



3年生 新学級委員

吹奏楽部が地域で活躍

— ふれあい食事会で吹奏楽部が演奏しました —

10月28日(日)に行われた「ふれあい食事会」に吹奏楽部が出演しました。**力強く息のあった演奏を披露し、聴衆を魅了しました**。

この食事会は、三中学区にお住まいの77歳以上の一人暮らしの高齢者の皆さんとのふれあいと交流を図るために開催され、三中吹奏楽部も毎年参加させていただいております。

三中吹奏楽部の演奏を楽しみにしてくださっている方々もたくさんいることを聞き、とても嬉しく思います。これからも、**地域行事に積極的に参加し、地域に貢献していきたい**と思います。



学級懇談会、進路説明会のお知らせ

— 授業参観、学級懇談会、進路説明会を開催します —

11月9日(金)に**授業参観、学級懇談会及び進路説明会を開催します**。多くの保護者の皆様の御来校をお待ちしております。当日の日程は以下のとおりです。

授業参観 (教科の授業)	13:20～
学級懇談会 (1, 2年生)	14:40～
進路説明会 (3年生)	14:40～